



Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Notre-Dame du Saint Rosaire (Sclessin)
Sacré-Cœur et Notre-Dame de Lourdes (Cointe)
Sainte-Marie des Anges
Sainte-Véronique

16-03-2025

2° dimanche de Carême C



**Dimanche 23 mars, à 10 h , célébration eucharistique
à la crypte de Cointe (rue Saint-Maur).**

**Ce dimanche 23 mars,
célébration du pardon et de l'eucharistie.**

*Au cours de la messe, une démarche nous sera proposée
pour vivre le sacrement de la Réconciliation.*



- *Tous les vendredis, à 18 h 15, la messe est célébrée
à la chapelle St-Victor (à côté de l'église Sainte-Véronique).*

Les lectures de la messe du dimanche 16 mars :

Gn 15, 5-12.17-18 / Ps 26 / Ph 3, 17 – 4, 1 / Lc 9, 28b-36



Le dimanche 23 mars et les deux prochains, Ophélie entame la dernière étape en vue de son baptême qui aura lieu à Pâques. Cet « itinéraire spirituel » s'appelle « **les scrutins** ».

A bien comprendre ce mot, il ne s'agit pas de se référer à une élection par scrutin entendu au sens politique du terme. Il s'agit d'un cœur à cœur avec Dieu, un temps où Dieu scrute le cœur de son « élu(e) ».



A bloquer dans l'agenda....

Sur notre route vers Pâques, une matinée « **Dimanche ensemble** », le 30 mars, de 8 h 30 à 12 h, au Centre pastoral et à l'église Sainte-Marie des Anges.

La matinée commencera par un petit-déjeuner, suivi d'un temps d'échange et la messe à 11 h.

– L’Evangile du dimanche : Luc 9, 28b-36

Le récit de la transfiguration de Jésus est situé après que Pierre a reconnu Jésus comme Messie et que celui-ci a donné les conditions pour Le suivre. Il est encadré par deux annonces de la Passion.

En ce temps-là, Jésus prit avec lui **Pierre, Jean et Jacques**, et il gravit la montagne pour prier. Pendant qu'il priait, l'aspect de son visage devint autre, et son vêtement devint d'une blancheur éblouissante. Voici que deux hommes s'entretenaient avec lui : c'étaient **Moïse et Élie**, apparus dans la gloire. Ils parlaient de son départ qui allait s'accomplir à Jérusalem.

Pierre et ses compagnons étaient accablés de sommeil ; mais, restant éveillés, ils virent la gloire de Jésus, et les deux hommes à ses côtés. Ces derniers s'éloignaient de lui, quand Pierre dit à Jésus : « Maître, il est bon que nous soyons ici ! Faisons trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. »



Il ne savait pas ce qu'il disait. Pierre n'avait pas fini de parler, qu'une **nuée** survint et les couvrit de son ombre ; ils furent saisis de frayeur lorsqu'ils y pénétrèrent. Et, de la nuée, une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi : **écoutez-le !** » Et pendant que la voix se faisait entendre, il n'y avait plus que Jésus, seul. Les disciples gardèrent le silence et, en ces jours-là, ils ne rapportèrent à personne rien de ce qu'ils avaient vu.

Pour éclairer (un peu) le texte...

- **Pierre, Jean et Jacques** : des douze disciples, seuls trois accompagnent Jésus, dans certaines circonstances : lorsque la fille de Jaïre fut ressuscitée, lors de la transfiguration et au jardin de Gethsémani.
- **Moïse et Élie** : Moïse a passé 40 jours sur le Sinaï en présence de Dieu et il en est redescendu le visage tellement rayonnant que tous furent étonnés. Quant à Élie, lui aussi marcha 40 jours et 40 nuits jusqu'à la montagne ; et c'est là que Dieu se révéla à lui de manière totalement inattendue : non pas dans la puissance du vent, du feu,

du tremblement de terre, mais dans le doux murmure d'une brise légère. Ces deux personnages qui ont eu le privilège de la révélation de la gloire de Dieu sur la montagne sont également présents lors de la manifestation de la gloire du Christ.

- **La gloire** : elle est un attribut de Dieu ainsi que la manifestation de sa puissance, de sa sainteté, de sa présence dans le monde ; parler de la gloire de Jésus, c'est dire que Dieu se révèle en lui.
- **Trois tentes**: référence à la Fête des Tabernacles (ou des cabanes) au cours de laquelle les Israélites habitaient sous tente pendant 7 jours (cf. Lv 23, 34) pour rappeler les 40 années dans le désert.
- **Nuée**: elle dit la présence de Dieu (cf. Ex 40, 34-35).
- **Ecoutez-le** : ce qu'ils doivent entendre, c'est que celui qui vient d'annoncer sa passion est bien le Christ de Dieu. La perspective de la croix est tellement difficile à entendre pour les disciples, qu'il n'y a pas trop de quatre manifestations de Dieu (l'illumination du Christ, la présence de Moïse et Élie, la nuée, la voix) pour la confirmer.

Cheminier ensemble durant le temps du Carême par la Conférence des évêques catholiques du Canada

En ce deuxième dimanche, une réflexion sur les liens entre la Transfiguration et le chemin qui mènera le Fils jusqu'à sa Passion, et sur l'invitation qui nous est faite à écouter et à marcher à la suite de ce Fils bien-aimé du Père.

Par Michel Proulx, évêque de Bathurst

Lien vers YouTube



Questions pour entendre la Parole dans ma vie :

En ce temps de montée pascale, comment pourrais-je écouter davantage la voix de Jésus le Fils ?



JUBILEZ ! CRIEZ DE JOIE (*Jean-Baptiste Du Jonchay*).

Pour écouter le chant



UNE PRIERE :

Seigneur, accorde-moi aujourd'hui cette grâce :

Regarder la face ensoleillée de chacun de ceux avec qui je vis.

Il m'est parfois difficile, Seigneur,
De dépasser les défauts qui m'irritent en eux.
Aide-moi, Seigneur, à regarder ta face ensoleillée,
Même devant les pires évènements :
Ils peuvent être source d'un bien qui m'est encore caché.

Accorde-moi, Seigneur, la grâce de ne travailler
Que pour le bien, le beau et le vrai,
De chercher sans me lasser, dans chaque homme,
L'étincelle que tu y as déposée en le créant à ton image.

Donne-moi, à toute heure de ce jour,
D'offrir un visage joyeux et un sourire d'ami
A chaque homme, ton fils et mon frère.

Soeur Emmanuelle

A l'agenda

- **Mercredi 19 mars** : réunion de l'Equipe pastorale.
- **Samedi 22 mars** : réunion du Conseil de l'Unité pastorale (CUp).

Table d'hôtes, jeudi 20 mars, à 12 h,
au Centre pastoral.



En y participant, les convives sont invités à offrir 12 €
en soutien à la Maison de Fragnée. Aucune inscription n'est nécessaire.

Avec tristesse, nous avons appris le décès de :

Madame Simonne REMACLE-GROSJEAN (93 ans), la maman d'Yvon, décédée le mardi 11 mars. La liturgie des funérailles a lieu ce samedi 15 mars, à 10 h 30, à l'église Sainte-Walburge de SART-LIERNEUX.



Contacter l'Unité pastorale

Centre pastoral : rue Buisseret, 1 - Liège
04 252 12 81 & up.bendavroy@gmail.com & bendavroy.be

Soutenir financièrement les activités de nos paroisses ?

Compte : BE49 1430 7515 2671

ASBL Unité pastorale Saint-Benoît aux portes d'Avroy

Pour tout don, petit ou grand, ponctuel ou récurrent, un GRAND MERCI !